



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN *Express*

NP 6 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
TCRA

Juan Carlos Quintana y Jonathan Hernández empiezan el año mandando en el TCRA

5/3/2024

Después de una destacada remontada, los del Mitsubishi Lancer Evo X se impusieron en la primera cita del Trofeo de Canarias de Rallies de Asfalto. Alberto Monzón y Aday Suárez, con su Porsche GT3, se quedaron con la miel en los labios al abandonar cuando eran líderes en el 40 Rally Villa de Santa Brígida debido a un problema mecánico.

Con motivo del 40 Rally Villa de Santa Brígida arrancaba la primera cita del nuevo Trofeo de Canarias de Rallies de Asfalto (TCRA). Desarrollado de manera paralela al CCRA, ofrecerá nuevas oportunidades de notoriedad a los equipos que compitan con los vehículos que se ajustan a su normativa.

Los más destacados del fin de semana fueron Juan Carlos Quintana y Jonathan Hernández. El campeón de la Copa de España de Rallies de Tierra 2022, junto al joven copiloto majorero, supieron remontar con su Mitsubishi Lancer Evo X para acabar alzándose con el triunfo en esta primera parada del TCRA.

Optando a esa plaza estuvieron Alberto Monzón y Aday Suárez, pero una avería en su Porsche GT3 les dejó con la miel en los labios, no en vano se habían impuesto en los cuatro tramos celebrados con anterioridad.

Antonio Afonso y Miguel Ortiz, con un Mitsubishi Lancer Evo IX, ocuparon la segunda posición a 1:53.6 de los vencedores. El podio lo completó otro Mitsubishi Lancer Evo IX, el pilotado por Jesús Rodríguez y Juan Monzón.

A un suspiro del cajón se quedó la pareja formada por José Miguel Santana – Esteban Rodríguez, que con un Honda Civic perdieron la plaza de podio en el último instante. Las cinco primeras posiciones quedaron selladas por Juan Betancor y Esteban Rodríguez, autores del mejor tiempo en el TC Plus a los mandos de su inseparable y espectacular Toyota Corolla Twin Cam, gracias a lo cual son cuartos, y no quintos, en la provisional del TCRA.

Después de esta primera cita del Trofeo de Canarias de Rallies de Asfalto le toca el turno al Rally Orvecame Norte, una prueba que se disputará en la isla de Tenerife los días 5 y 6 del próximo mes de abril.